
Antrag für die Sitzung des BA 7 am 19. Februar 2020

Das Kommunalreferat wird gebeten zu prüfen, ob die Sammlung von Kunststoffen in den 
Containern an den Wertstoffinseln unter ökologischen Gesichtspunkten sinnvoll ist.

Begründung:

Anscheinend wird ein Teil der  über die dualen Systeme gesammelten Kunststoffe in 
außereuropäische Länder exportiert. In der Folge kann nicht ausgeschlossen werden, dass diese 
Kunststoffe unkontrolliert in die Umwelt gelangen. Auf meine Fragen an die Betriebe der dualen 
Systeme, ob ein Teil der in München gesammelten Kunststoffe exportiert wird, habe ich keine 
klaren Antworten erhalten.

Falls sich herausstellt, dass größere Mengen der Kunststoffe in Gebiete mit geringeren 
Umweltstandards exportiert werden, sollte geprüft werden, ob es aus ökologischer Sicht bessere 
Alternativen zu der Entsorgungen über die dualen Systeme gibt.

Zudem stellen die Container für Kunststoffe eine dauerhafte Quelle für Verschmutzung der 
Wertstoffinseln dar. Diese Container quellen des Öfteren über, Plastikfolien fliegen in der Gegend 
rum  und / oder Plastikmüll wird daneben abgelegt. 
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